



～hugくみ～

学年目標

飛

～素直な心でお互いに尊重し合い、小さな翼を立派に成長させて未来へ翔けだそう～

1か月間、お疲れ様でした

4月5日（月）に始まった令和3年度（東中学校創立50周年）の最初の1か月も、今日で終わりです。この1か月間、新しいフロア（2階）の新しい教室で、新しい仲間との生活に慣れながら、生徒たちは様々な場面で頑張ってきたことと思います。そして今年も、「最高学年」「進路」などの言葉を意識しながらの新生活でした。さらに言えば、学校生活において「4月」を過ごしたのは入学以来の2年ぶりです。色々な意味できっと疲れたことと思います。コロナ禍はいまだ解決の兆しを見せず、世の中でも東中学校でも続いています。それでもこうして無事に最初の1か月を生徒たちと共に過ごすことができたこと、本当に嬉しく思っています。

先日、50周年記念事業の一環で航空写真撮影を全校でグラウンドにて行いましたが、快晴に恵まれ、上空を眺めながら2年前の入学式の日を思い出し、澄み渡る「青空」をふと思い出しました。

明日からの5連休、休息として充分と言えるかどうかはわかりませんが、4月の疲れを少しでも癒してくれる時間となることを願っています。そして連休後、元気な姿で東中学校での生活を再スタートさせてほしいです。保護者の皆さまも年度始めの慌ただしい時期でお疲れのことと思いますので、家族みんなで少しでもゆったりとした時間を過ごしていただけたら幸いです。

作文「3年生になって」より

新年度が始まって最初の国語の授業で、青空学年の生徒たちに「3年生になって」という題で作文を書いてもらいました。皆それぞれに、新たな気持ちで頑張りたいこと（部活、勉強、行事など）や新しいクラスに対する期待や不安、そして進路選択に対する様々な思いなどを文字の上で語っていました。概ねどの生徒も自分の思いをきちんと整った文章としてまとめることができ、ここでも青空学年の成長を感じました。そんな中、今回はこの「青空学年」自体に対する清々しく温かな思いを語ってくれた作文を一つ紹介させていただきます。

こうして青空学年として中学校生活を送れるのもあと残り一年。ここまでの2年間は日本が大きく変わり、世界までもが180度変わった期間だった。初めてのことで、不安なことだらけの中で諦めずに協力してきた青空学年。そんな時期に出会った私たちだからこそ、より一層、絆は深まったし、たくさんの思い出ができた。残り一年、進路への不安など、たくさんの壁にぶつかることと思う。けど、この青空学年全員でなら、最高の一年間にできると信じている。これからどんなことが起きるか分からないけれど、青空学年のみんななら、絶対大丈夫。青空学年みんなで、ここまで成長できたこと、ここまで来られたこと、すごく感謝でいっぱいです。この学年で卒業できて良かったと全員が心から思えるような、最高の一年になりますように。

3年5組 飯野 泉希

この作文を読んだとき、心の中が洗われたような気がしました。4月の慌ただしい時間の流れが、一瞬、ふと止まったような気さえました。こういった思いをこういった形で言葉にしてくれる生徒がこの学年にいることを幸せに感じます。この言葉に込められた思いが、一年後、卒業の日に、東中学校の体育館いっぱい広がっていることを願います。

(裏面に記載あり)

合唱委員紹介

2学期の文化祭をはじめ3学期の卒業式なども含め、合唱に関わる様々な場面でリーダーとして活躍してくれる合唱委員が決まりました。この10名のうち、4組の川村育瑞さんが学校全体の合唱委員長、3組の小田琴音さんが副委員長を務めます。今年度から、2学期に行われる2大行事の順序が逆になり、9月に文化祭、10月に体育祭を実施します。そのため、これまでと準備期間の流れが大きく変わります。そして感染症対策は昨年度に引き続きとても重要な課題になっています。そんな中、この10名の取り組みが学年やクラスの合唱を成功させる大きな鍵となります。難しい状況下ではありますが、この困難をやりがいに変え、ぜひとも頑張ってもらいたいです。このメンバーを中心に、青空学年の合唱がどのように作り上げられていくのか、そして合唱の取り組みを通して青空学年が最後どのように成長を遂げていくのか、今からとても楽しみです。

- | | |
|------|------------------|
| (1組) | 今鋒 七愛さん・吉田 悠希さん |
| (2組) | 下斗米 翔さん・朝長 達さん |
| (3組) | 小田 琴音さん・佐上 由希人さん |
| (4組) | 岡本 龍醒さん・川村 育瑞さん |
| (5組) | 外岡 彩和さん・和田 智祐さん |

あとがき

先日紹介した「担任の漢字」ですが、国語の授業ではさらに「選ばれた漢字を使って、担任の先生についての短作文を書こう。」という課題も行いました。書く内容は、担任とその漢字を入れていけば後は自由で、ちょっとしたお話を作る生徒も多くいました。そんな中、3年1組担任の大岩をイメージして選ばれた漢字「根」を使ってこのクラスの小池 葵さんが、次のような短作文が書きました。

大岩先生が歩いていたら、すごくキレイな花を見つけ、上手に土と根ごと掘って家で育てました。そしたら花はすぐに枯れてしまったけれど、次の日に見たらその周りに新しい命が芽生えていました。

この課題は、おまけ的な感覚で気軽に行かせたものでしたが、何気ないストーリーの中に輪廻転生を思わせる新たな命の誕生が描かれていて、少しハッとさせられました。こうして生徒たちに育てられている想像力や表現力を大切に、さらに伸ばしていけるよう、残り1年を切った短い時間の中で、生徒たちをしっかりと見守り、支援していけたらと思います。

今後の予定

(来週)

日	曜	行事等
5/3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	諸活動停止 清掃あり
7	金	①②③ 清掃なし 昼食なし 諸活動停止(最終下校 12:20)
8	土	45分授業 月①~④土曜参観 昼食あり(弁当給食なし) 清掃あり 部活動懇談会

(再来週)

日	曜	行事等
10	月	振替休日
11	火	学年朝会(8:20 登校) 清掃あり 諸活動停止
12	水	評議会・常任委員会 清掃なし
13	木	集金日
14	金	

※「諸活動停止」は放課後の活動がすべて無しで帰り学活後に全員下校することを示します。
※月間を通しての行事予定は、学校だよりおよび学校ホームページにてご確認いただけます。